

# *Le Président de Cuba a dialogué avec les stars olympiques à Tokyo 2020*

---



Tokyo, 31 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a dialogué aujourd'hui avec la judoka Idalys Ortiz et avec le boxeur Julio César la Cruz, auxquels il a exprimé son admiration et il a salué leurs performances respectives à Tokyo 2020.

La distance d'environ 11000 kilomètres entre La Havane et cette capitale n'a pas empêché une conversation téléphonique qui a servi, en outre, à réitérer la confiance existante dans la délégation antillaise, qui vise à figurer parmi les 20 premières places du tableau général de médailles.

Le président a qualifié d'exploit la médaille d'argent remportée par Ortiz, dans la division de plus de 78 kilogrammes, malgré les difficultés d'entraînement, après avoir vaincu la maladie de Covid-19 et quelques mois après le décès de son père.

'Nous sommes fiers de toi, nous t'aimons beaucoup', a dit Diaz-Canel, un fervent adepte du sport, avant d'aller plus loin : 'Tu es une championne d'âme et de corps'.

La Caribéenne a reçu la veille son quatrième prix à des JO, après le bronze de Pékin 2008, l'or de Londres 2012 et l'argent de Rio de Janeiro 2016, ce qui rend incontestable son statut de légende dans l'art martial.

En parlant à La Cruz, quatre fois champion du monde, le président cubain a célébré son 'attitude patriotique' lors de sa deuxième présentation à l'Arena Kokugikan, en allusion au mot d'ordre de Patria o Muerte ( La Patrie ou la Mort) que l'athlète a prononcé après avoir assuré la victoire et la médaille de bronze dans les 91 kilos.

'C'était un cadeau pour ce peuple', a déclaré Diaz-Canel pour souligner la bravoure du monarque olympique à Rio 2016, qui a su que son rival, le cubain nationalisé espagnol Enmanuel Reyes, avait prédit qu'il allait 'arracher des têtes' et s'offrir une Patrie et Vie, titre d'une chanson employé par les ennemis de la Révolution.

Vous allez continuer à gagner et à donner des médailles au pays. Et vous allez améliorer la couleur des médailles', a déclaré le président sous forme de soutien à une délégation qui ce samedi s'est levé avec l'argent et le bronze du taekwondoca Rafael Alba, bien qu'elle ait déjà assuré deux autres médailles de bronze en boxe.

Il y a cinq ans, à Rio de Janeiro, la plus grande des Antilles a occupé la dix-huitième place au tableau de médailles olympiques avec un butin de 11 dont cinq d'or, deux d'argent et quatre de bronze.

Pour ce qui est des résultats historiques, avec 77 médailles d'or, 66 d'argent et 77 de bronze, Cuba occupe la 16e place sur 206 Comités olympiques nationaux et la 14e si l'on exclut les anciennes Union soviétique et la République démocratique allemande

Les résultats ci-dessus font de l'île le deuxième pays le plus lauréat de tout le continent américain, derrière les États-Unis, et le premier parmi toutes les nations hispanophones.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265695-le-president-de-cuba-a-dialogue-avec-les-stars-olympiques-a-tokyo-2020>



**Radio Habana Cuba**